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apresentaão, aprecaçao c aprovação do plano de ação de 

retomo às ulas preseneIS na modalidade ade de ensino 

hibrido. 

utos, 
Ao Drimeiro dia do mes de Setembro dois mil e vnte um, às nove horas e trint 

runiram-se na sala de reunido no predio a SME, OS membros titulares do c. 

eus da 

nselho 

Municipal de Educação para tratarem sobre a panuta do da. A presidente Magally de Da. 

do 
Silva, iniciou a reunião cumprimentando a todos os presentes, talou sobre as diticuldad.. 

ensino remoto para os alunos. pais e professores, e também lembrou sobre outro neoLL blema 
A mesma falou que a retomada no modelo hibrido foi 

que preocupa que e evasão escolar , 

analisada e autorizada pelo conselho Nacional e municipal de Saúde e em seguida f 

leitura do plano de ação de retomada das atividades escolares presenciais -ensino hibricdo 

Ao iniciar a leitura, esclareceu sobre a importância de informar a comunidade escolar, pais 

alunos para que todos se sintam seguros quand0 retornarem às atividades.O documento 

apresentado, fala sobre a realização de um diagnóstico com a tinalidade de saber o que o 

aluno aprendeu no ensino remoto, para que o professor possa intervir a partir da realidade 

encontrada.Além disso, as salas com mais de 15 alunos funcionarão com cinquenta por 

cento da capacidade, observando o espaço da sala de aula; a presidente esclareceu ainda. 

que o documento deixa claro que os professores deverão priorizar em sala de aula a 

exposição oral dos conteúdos, assegurando a caderneta de atividades( módulo) para a 

semana seguinte em que o aluno estiver de forma remota e que as orientações e ações 

expostas no documentos visam intensificar também os cuidados no transporte escolar , nas 

cantinas, recreação e na entrada e saída das escolas. Além disso, os alunos do AEE deverão 

Ser atendidos de forma presencial, pois não há aglomeração, já que só são atendidos dois 

alunos. Considerando o ensino EJA (Educação de Jovens e Adultos), o documento sugerc 
realizar as atividades de maneira interdisciplinar , devido as características dessa clientela 

especifica, que precisa conciliar estudo e trabalho.Ao concluir a leitura, a presidente colO 
O plano de ação em votação, o qual foi aprovado por unanimidade. Sem mais a tratar, a 

Presente ata, que será assinada por mim e por todos. evodde dodipad a 5la 

eledantama din lane Neuls, gdumda hulino 2nlber 

presidente agradeceu a presença de todos e eu Eliane de Oliveira Bernardo Souza, vrei ia 

duunn bnpa dav n , ae dun Su.ant de una epando Seus Comiaprdes Inarnce 

da 



{ "type": "Document", "isBackSide": false }

